



## AGENDA CONFIDENCIAL

### Unidad en MORENA, o...



POR LUIS SOTO  
@LUISSOTOAGENDA

La clase política ha uniformado sus criterios para hablar ad-nauseam sobre lo que sus integrantes llaman, con mayúscula y entre signos de admiración: ¡Unidad! La expresión es utilizada hasta el hartazgo por los dirigentes formales del PRI, PAN, MC, PV, PT... y por supuesto por la líder auténtica, legítima, indiscutible de MORENA, Claudia Sheinbaum.

El domingo pasado, la señora Luisa María Alcalde dio a conocer el contenido de la carta que la presidenta Sheinbaum envió a los militantes de su partido, la cual fue leída ante el Consejo Nacional de MORENA, en donde hace "algunas modestas sugerencias".

Empieza por recordarles un discurso que pronunció el 22 de septiembre pasado en el congreso de su partido donde habla sobre la historia del Movimiento, y lo que desde su perspectiva son sus principios y causas.

"Considero importante recordar aquel discurso y hacer algunas modestas sugerencias a la dirigencia de Morena, por el bien de nuestro país, nuestro pueblo y de nuestro Movimiento".

Y empieza precisamente hablando del "valor de la unidad", del que dice: "No creo exagerar al decir que somos el movimiento social y político más fuerte de todo el planeta, porque tenemos un pensamiento claro y principios sólidos.

No es trivial la unidad que hemos logrado, miren otros movimientos en el resto del mundo y vean a la derecha mexicana en una división interna sustentada en el incumplimiento de pactos sin escrúpulos.

"Porque la UNIDAD (así con mayúsculas) en nuestro Movimiento de transformación se construye con base en principios, en las causas por las que siempre hemos luchado, en el reconocimiento de que juntos somos invencibles y en la madre de todos nuestros anhelos, el bienestar del pueblo de México y el interés supremo de la patria, que están por encima de cualquier interés personal. No apostemos nunca a la división..."

Las palabras de la presidenta Sheinbaum nos hicieron recordar aquella frase del presi-

ente priista Manuel Ávila Camacho, pronunciada en 1942 que decía.



Foto EFE

"Estamos aquí los de ayer y los de hoy; mientras estemos unidos, no habrá enemigo que nos derrote".

Hay que reconocer que pasó más de medio siglo para que la unidad en el PRI se resquebrajara, y que Ernesto Zedillo "le diera cuello" al ponerle en bandeja de plata la presidencia al panista Vicente Fox.

Regresando al discurso de la unidad de la líder verdadera de MORENA, no faltaron los "malosos de malolanda" quienes exclamaron: ¿Unidad? No.

Eso tiene un nombre menos elegante: Se llama rebaño de borregos, como en los viejos tiempos del partido casi único.

Resucitaron las prácticas arcaicas y estamos en presencia,

una vez más, de la borregada morenista. En pocas palabras: Nada nuevo bajo el sol.

Sheinbaum también les recordó a sus militantes -- muchos de los cuales parece que ya lo olvidaron-- que deben conducirse con honestidad, humildad y sencillez.

"La parafernalia del poder es del pasado de corrupción y privilegios, no de Morena. No caigamos nunca en la frivolidad, en el consumismo y la ambición por el poder y el dinero".

Un recuerdito más a los "morenos" mundanos (Noroña, Haces et al): "No es de nuestro Movimiento viajar en aviones o helicópteros privados, o tener como anhelo portar ropa de marca, o tratar mal a las personas, o andar con guardaespaldas y un séquito de camionetas para ir de un lado a otro, o comer en restaurantes caros". Vamos a ver si le hacen caso.

***El domingo pasado, la señora Luisa María Alcalde dio a conocer el contenido de la carta que la presidenta Sheinbaum envió a los militantes de su partido, la cual fue leída ante el Consejo Nacional de MORENA, en donde hace "algunas modestas sugerencias"***

